

GUÍA DE ESTUDIO

UN PROCESO ASAMBLEAR EN CUATRO ETAPAS 2006-2007*

INTRODUCCIÓN

En enero de 2002 el Comité Mixto de la Conferencia de Iglesias Europeas (KEK) y el Consejo de Conferencias Episcopales Europeas (CCEE) comenzaron a pensar cómo estructurar una Tercera Asamblea Ecológica Europea después de las de Basilea (1989) y Graz (1997). Se consideraron muchos aspectos. Llegamos a la conclusión de que la necesidad más urgente de Europa hoy es un nuevo testimonio cristiano común.

Europa es un continente con potencial para crear un espacio dentro del cual las diferentes Iglesias cristianas puedan encontrarse, compartir testimonios mutuos y decidir cómo trabajar juntas al servicio de las necesidades de nuestras sociedades. Reconocemos que ha llegado el momento de ponernos humildemente en marcha para encontrar de nuevo una luz que nos guíe por la senda de la reconciliación y nos inspire para superar cualquier tentación de volvernos atrás.

* Texto original inglés. Traducción al español de la Prof. Dra. Rosa Herrera García. Revisión técnica y teológica del Prof. Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho.